

ERRENTERIA / La biblioteca infantil se sumó al Día del Libro

La biblioteca infantil de Errerteria llevó a cabo el pasado viernes por la tarde en su sede de Xenpelar Etxea un acto conmemorativo del Día Internacional del Libro Infantil, que se celebró oficialmente ayer día 2 de abril.

Organizado por la sección infantil de la biblioteca municipal, el acto consistió en la lectura de un manifiesto titulado 'El libro recuerda', de Aino Pervik, cuya lectura se ha llevado a cabo de manera conjunta en numerosas ciudades del mundo.

Dicho manifiesto fue leído por los niños y padres socios de la biblioteca. A continuación se asistió al espectáculo musical titulado 'Goazen Itsasora', de Iker Diaz y con el que se dio por finalizada dicha conmemoración.